

# Grosserfolg für Ennetmooser Schützen

Zweiter Rang an der Schweiz. Sektionsmeisterschaft 2022

Noch nie hat ein Nidwaldner Schützenverein an der 300m-Sektionsmeisterschaft eine Medaille geholt! Und schon gar nicht in der Nationalliga A Ordonnanz. Seit einigen Jahren organisiert der Schweizerische Schützenverband eine 300m-Sektionsmeisterschaft. In der ersten Hauptrunde, welche im eigenen Stand geschossen wird, ist es wichtig, dass möglichst viele Schützen und Schützinnen daran teilnehmen. In der Stärkeklasse 1 traten gesamtschweizerisch 90 Sektionen an und es galt unter die ersten 42 Sektionen zu gelangen. Die SG Ennetmoos belegte den guten 18. Rang mit einem Durchschnitt von 95.12 Punkten. In der zweiten Hauptrunde galt es nun mit einem weiteren guten Resultat in einem Klassefeld aus allen Landesteilen in die ersten zehn Ränge zu gelangen.

25 Ennetmooser haben die Herausforderung angenommen und zeigten eine ausgezeichnete Leistung. Mit einem sehr hohen Durchschnitt von 96.563Pkt. landeten sie auf dem hervorragenden sechsten Schlussrang.

Damit schaffte die SG Ennetmoos die vierte Finalteilnahme in der Vereinsgeschichte. Für den Final in Thun wurde nun die Teilnehmerzahl nochmals reglementsgemäss halbiert und die Nidwaldner konnten noch mit drei Standartgewehrschützen und neun Armeegewehrschützen antreten.

Unter der versierten Leitung von Schützenmeister Daniel von Holzen wurde die bestmögliche Vorbereitung getroffen. Für den krankheitsbedingt ausgefallenen Res Leuenberger schoss Hans Gander.

## Sensationeller Final in Thun

Michel Barto war der Betreuer für die Mannschaft. Er sorgte für einen reibungslosen Ablauf bei der obligaten Waffenkontrolle und für die administrativen Aufgaben.

Die Standardgewehrschützen bildeten mit ihren guten Ergebnissen der Team-Anker und gaben den Armeegewehrschützen den notwendigen Ansporn. Die Mannschaftsleistung mit total 2235 Punkten überraschte auch die Gegnerschaft. Damit erreichten die Ennetmooser den hervorragenden zweiten Platz hinter Sieger SG Ägeirtal-Morgerten mit 2268 Punkten und damit ein weiterer Grosserfolg.

Für Ennetmoos schossen die Standardgewehrschützen Thade Scheuber 193, Reto Abächerli 191, Michi Burch 190. Armeegewehr: Hans-Peter Bucher 190, Pius Wyss 189, Christian Gander 188, Guido Gander 188, Edith Zimmermann 186, Martin Liem 182, Hans Gander 181, Alois Barmettler 179 und Daniel von Holzen 178 Punkte.

Bei der Heimkehr wurde zu Ehren der erfolgreichen Schützen ein kleiner Empfang organisiert und zum Schluss spielte sogar die Ennetmooser Blasmusik für die Schützen.

Hans Gander

Text & Foto Hans Gander (Fotos auf) [www.sgennetmoos.ch](http://www.sgennetmoos.ch)



Legende Gesamtfoto: SG Ennetmoos

**Vordere Reihe; von links nach rechts:**

Hans Gander, Pius Wyss, Martin Liem, Guido Gander

**Hintere Reihe; von links nach rechts:**

Daniel von Holzen, Hans-Peter Bucher, Edith Zimmermann, Alois Barmettler, Res Leuenberger,  
Christian Gander, Thade Scheuber, Reto Abächerli, Rolf Aschwanden, Michi Burch, Michel Barto